



jueves 4 de abril de 2019

EL AYUNTAMIENTO CELEBRA EL 40 ANIVERSARIO DE LOS AYUNTAMIENTOS DEMOCRÁTICOS



El Salón de Plenos del Ayuntamiento acogía en la tarde de ayer el acto conmemorativo del 40 Aniversario de los Ayuntamientos democráticos que ha organizado la Delegación de Participación Ciudadana del Consistorio y que ha conseguido reunir a todos los alcaldes democráticos de estos cuarenta años, así como a numerosos concejales de mandatos anteriores y a la Corporación actual.

El acto se desarrolló en varias partes, así, en primer lugar, la Alcaldesa, Anabel Burgos, cedió la palabra a los distintos portavoces del plenario. El

portavoz del PP, Fernando Rueda, reconoció la labor de los diferentes miembros de los grupos políticos del centro derecha y de “todos los políticos, sean de la ideología que sean”. La portavoz de Izquierda Unida, Pilar Praena, puso en valor el papel de la mujer en el municipalismo, debido a que necesita el doble de esfuerzo para que se le reconozca. A la vez, que “es un orgullo pertenecer a un partido que defiende la democracia y la libertad”. Manuel Domínguez, portavoz del PSOE, recordó en primer lugar la figura del malogrado Marco Rodríguez. Domínguez dijo que “hay que agradecer la labor de los alcaldes y concejales que durante 40 años han dado el impulso necesario a El Viso del Alcor”.

Tras esta primera parte, fueron los Ex-Alcaldes los protagonistas con sus intervenciones. El primer Alcalde la democracia visueña, Juan Holgado, dijo que se encontraron un Viso “en los que no había acerados ni saneamiento, un pueblo dejado por el que tuvieron que trabajar todos los partidos representados para sacar hacia delante al municipio. Una corporación que supo estar unida sin diferencia de color político”.

Un emocionado José Calabuig afirmó que “El Viso del Alcor es lo que es gracias al trabajo diario”, y agradeció la acogida que tuvo cuando llegó a El Viso, un lugar que tanto le ha dado “para mi es un orgullo y un honor ser hijo adoptivo, ser un visueño más,. Defendió el papel de los ayuntamientos, como el de El Viso, que permitió un gran avance en la calidad de vida de los visueños.



El último Alcalde del Partido Andalucista, Francisco Vergara, recordó a todas las personas que han trabajado por el municipio, ya que “aunque siempre el alcalde es la cabeza visible hay muchas personas que trabajan en la sombra por el amor a El Viso del Alcor”.

El ex- Alcalde Manuel García, por su parte, afirmó que “ser alcalde es lo más grande que he podido vivir junto con el nacimiento de mi hija. Me enorgullece haber sido el representante de todos los visueños durante doce años y haber contribuido en tener un Viso mejor, es, sin duda, una fortuna, que los visueños confíen en un vecino para dirigir los destinos de este pueblo”.

Por último la Alcaldesa, Anabel Burgos, afirmó que “para mi es una enorme satisfacción ser la primera Alcaldesa de el pueblo, y quiero también ser agradecida y públicamente agradecer al partido popular que me diera la oportunidad de serlo”. Burgos explicó que la política municipal es la más sufrida porque siempre trabajan de cara a los problemas de los ciudadanos.

Tras las intervenciones se inauguraba la exposición que hace un recorrido por todas las candidaturas presentadas en estos cuarenta años de democracia, una muestra que puede visitarse hasta el próximo 3 de mayo en el patio del Ayuntamiento, de lunes a viernes de 8,00 a 15,00 horas.





















